



園だより



2023 保育室てとろっこ

今年は「災害級の暑さ」と言われ命に関わる危険な暑さが連日続き、身体に堪える夏となりました。それでも子ども達は元気一杯。よい色に日焼けし楽しい夏の思い出も沢山出来たのでしょね。少しずつ涼しくなり気温が変わりやすいこの時期は夏の疲れが出始める頃です。子ども達の体調に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



今月の予定

- 12日 お誕生日会
- 22日 身体測定
避難訓練
- 27日 保育参観



今月のねらい

保育者や友達と一緒に体を動かす事を楽しむ



9月生まれのお友達

- 〇〇〇ちゃん
- 〇〇〇〇くん
- 〇〇〇くん
- 〇〇ちゃん
- 〇〇〇くん



子どもの様子 朝の会について

いちご組

ピアノの音が聞こえると手を叩いたり体を揺らしたりして楽しそうに参加しています。踊りや振りを覚えようとしているのか、皆の様子をじーっと見つめる姿も見られます。

もも組

朝の会のダンスの振付を覚えるのも早くあっとい間に踊れるようになり毎日楽しそうにリズムにのっています。踊り終わると「疲れたネ～」など大人顔負けのセリフも飛び出す程踊ってくれます。

めろん組

「かみなりどん」の手遊びが大好きで始めると「かみなり～」と指を立て鬼さんのポーズに。「隠すのは～お鼻！」と言われるとサッとお鼻に手を当て「正解！」と言われると「イエ～イ♪」と手を挙げ楽しそうですよ。



園だより

2023.8 保育室てとろっこ

梅雨も明けジリジリと日射しが照りつける中、
セミの大合唱が響き渡り本格的な夏の訪れを感じますね！

てとろっこの子ども達は太陽のようなキラキラの笑顔とセミにも負けない元気いっぱいの声。
水分補給と休憩をしっかりとって、体調に留意しながら楽しく過ごしたいと思います。



今月の予定

24日 製作

29日 身体測定

避難訓練



夏野菜を味わおう

夏野菜に含まれる水分やカリウムは
汗で不足しがちな水分を補給し熱のこもった
体を中からクールダウン。ビタミンが体の
調子を整えます。積極的に摂りたいですね。



よろしく
お願いします



今年はヘルパンギーナなどの感染症が例年より流行していますね。

集団生活の場である事をご理解いただき、早めに受診して
感染拡大防止の為に完治してからの登園をお願いします。



子どもの様子『水遊び』



水遊びが待ちきれず「はやく
服を脱がせて～」とアピール
したり、顔に水がかかっても
平気で遊んでいたりと水遊び
に意欲的です！水をすくって
はジャーッと流したり手足に
水をかけてもらったりして、
水の気持ち良さを感じながら
楽しんでいますよ。

水を肌にあてて、その感触を
楽しんだり穴の開いた器や
コップから流れ出る水の様子
をジッと見ていたり・・・ただ
「冷たくて気持ちいい」とい
うのだけはでなく「水」自体
に興味を持っているなど感じ
ます。そんな時は真剣でいい
顔をしています。

水遊びが始まると、お目当て
のおもちゃをサッと持って遊
び始めてくれます。ショウロ
の水をかけあいながらピシヨ
ピシヨになってもニコニコ笑
顔でとても楽しそうです。
みんな、お水遊びが大好きで
すね♪

今月のねらい

水遊びを楽しみながら、しっかり水分補給と休憩をとり、暑い夏を健康的に生活する！